



Comité de Evaluación del INE deja fuera a Carla Humphrey

La consejera electoral Carla Humphrey ya presentó recursos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación toda vez que el viernes pasado el Comité Técnico de Evaluación no la incluyó dentro de la selección para ser la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral porque dicen que se caería en el principio de reelección. Además, dentro de este proceso se informó que 531 personas cumplieron con todos los requisitos solicitados y por lo tanto van a pasar a la siguiente etapa de selección.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AATGfz7K5syD7M4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213381&parId=75F18D3264FEE48F%213357&o=OneUp>